

Lagerolympiade, Stockbrot und Public Viewing

Eine Spaghetti in eine Makkaroni zu stecken, ohne die Hände zu benutzen, ist ganz schön schwierig – das haben die 30 Mitglieder der Staufener Jugendfeuerwehren bei ihrem Zeltlager erlebt. Denn bei der Lagerolympiade mussten diese und andere Geschicklichkeits- und Schnelligkeitsaufgaben von den Jugendlichen gelöst werden. Sieger der Olympiade wurde das Team „Die absolut Geilen“ aus Dahlheim. Sie gewannen den Zeltlagerpokal, der jedes Jahr neu ausgespielt wird. Zur Entspannung ging es nach der Olympiade nach Göttingen ins Schwimmbad. Abgerundet wurde der erlebnisreiche Tag mit einem Public Viewing auf dem Campingplatz. Unser Foto zeigt die Jugendlichen beim Stockbrot grillen. (red/tzi) Foto: privat

